
令和６年度 各派代表者会議概要 

 

日 時 令和６年１２月１０日（火）  13：00～13：20 

場 所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

呉屋等議長、伊波一男副議長、石川慶議員（絆輝クラブ）、山

城康弘議員（政進会）、岸本一德議員（公明党）、知念秀明議

員（共生の会）、上里広幸議員（和みクラブ）、宮城政司議員

（結・市民ネットワーク）、宮城優議員（マブイ）、我如古盛

英議員（じのーんの風立憲・社民） 

【議会事務局】  

仲村厚子（議会事務局長）、當山全盛（次長）、平田駒子（議

事担当主幹）、大城拓也（議事係長） 

協 議 等 事 項 

協議事項 「市道喜友名２３号」に関する説明に係る全員協 

議会の開催について 

その他 

 

会 議 概 要 

 

協議事項 「市道喜友名２３号」に関する説明に係る全員協

議会の開催について 

（議長） 

・本件については、昨日の各派代表者会議にて、その他の

議題として担当課職員から議長に対し、会派毎に個別説

明をしたいとの要望があった旨、お伝えしたところ、全

議員で説明を受け、質疑し議事録に残すことが必要であ

る旨のご意見もあり、一旦、各会派において議題に対す

る対応方法について、持ち帰り検討いただくこととなっ

た。 

・本日は、各会派から本件に対する今後の対応について、 

ご意見を伺いたい。 

  

～各会派の意見～ 

（全会派、全員協議会の開催希望で一致） 

 

（議長） 

・各会派からは、全議員で説明を聴取し、質疑を行うこと 

が必要との意見があったので、全員協議会を開催するこ 

とでよろしいか。 

 



 ＊各派代表者異議なし 

 

（議長） 

・本件については、全員協議会を開催することで決定。 

・開催日は、第１案として 12月 13日(金)午前 10時。 

第２案として 12月 11日(水)の各常任委員会終了後、 

午後４時 30分を目安としての開催。 

以上のいずれがよいか意見を伺いたい。 

 

～各会派長意見の結果、12月 11日開催の声多し～ 

 

（議長） 

・12月 11日(水)の午後 4時半を目安に全員協議会を開催 

することで決定。 

開催日時については全議員にラインワークスでも周知す 

るが、各会派長にも所属議員各位への御周知の程、よろ 

しくお願いしたい。 

・以上で、本件協議事項については終了する。 

 

・その他に、各会派から何かあるか。 

 

その他 

（上里議員） 

 ・先程の「市道喜友名 23号」に関しては、西普天間地区の

琉大病院の開院に間に合わせてインフラ整備をする前提

で国の重要施策として進んでいるものと理解。 

・我々議員もその旨説明を受け、予算も認めている。 

・ところが昨日、市道喜友名 23号線の開通式が遅れること 

について担当部から議長に対する説明があったことを受 

けて今回の全員協議会開催の流れになっているものと認 

識している。 

・当局説明がもっと早い時期にあれば一般質問もできたと 

おもうが、今議会ではそのタイミングがないことから、

３月議会まで一般質問を伸ばすこととなるが、その間の

市民に対する説明責任を果たすため、議長に対し、市道

喜友名 23号に係る（12月定例会での）緊急質問の申し出

を行いたい。 

（議長） 



 ・ただ今、上里議員から緊急質問の願いがあったので、議 

長として、確かに承った。 

 ・上里議員が緊急質問を行う希望日があるか伺いたい。 

（上里議員） 

 ・日程については議長や事務局と調整させていただきたい。 

（事務局） 

・日程については議会運営委員長とも相談し、早めにお知 

らせしたい。 

（議長） 

 ・緊急質問のやり方もいろいろな手法があるということだ 

が、本市では平成 18年に緊急質問があったが、それ以降 

はないので、事務局としても文献を調べながら行ってい 

くこととなる。 

 

以上 

 


